

**INTERNATIONAL  
BIBLIOGRAPHY  
OF POLITICAL  
SCIENCE**

**Vol. 7**

## DOCUMENTATION IN THE SOCIAL SCIENCES

DOCUMENTATION DANS LES SCIENCES SOCIALES

- In the same series / Dans la même collection :
- ANTHROPOLOGY / ANTHROPOLOGIE** [cover with green frame / couverture à cadre vert]  
*International bibliography of social and cultural anthropology / Bibliographie internationale d'anthropologie sociale et culturelle* (bilingual / bilingue).
- ECONOMICS / SCIENCE ÉCONOMIQUE** [cover with yellow frame / couverture à cadre jaune]  
*International bibliography of economics / Bibliographie internationale de science économique* (bilingual / bilingue).
- LAW / DROIT** [cover with orange frame / couverture à cadre orange]  
*Catalogue des sources de documentation juridique dans le monde / A register of legal documentation in the world* (bilingual / bilingue).
- POLITICAL SCIENCE / SCIENCE POLITIQUE** [cover with grey frame / couverture à cadre gris]  
*International bibliography of political science / Bibliographie internationale de science politique. Political science in the United States of America. A trend report*, by Dwight Waldo.
- SOCIAL SCIENCES / SCIENCES SOCIALES** [cover with blue frame / couverture à cadre bleu]  
*International repertory of social science documentation centres. Répertoire international des centres de documentation de sciences sociales. International register of current team research in the social sciences / Répertoire international des recherches collectives en cours dans le domaine des sciences sociales* (bilingual / bilingue).  
*Liste mondiale des périodiques spécialisés dans les sciences sociales / World list of social science periodicals* (bilingual / bilingue).
- SOCIOLOGY / SOCIOLOGIE** [cover with red frame / couverture à cadre rouge]  
*Current sociology / La sociologie contemporaine. A quarterly / Revue trimestrielle* (bilingual / bilingue).  
*International bibliography of sociology / Bibliographie internationale de sociologie.*

**INTERNATIONAL SOCIAL SCIENCE BIBLIOGRAPHIES  
BIBLIOGRAPHIES INTERNATIONALES DE SCIENCES SOCIALES**

**Works published in / Travaux publiés en  
1958**

**INTERNATIONAL BIBLIOGRAPHY  
OF POLITICAL SCIENCE**

**BIBLIOGRAPHIE INTERNATIONALE  
DE SCIENCE POLITIQUE**

**VOL. VII**

**Prepared by the International Committee for Social Sciences Documentation  
in co-operation with the International Political Science Association**

**Établie par le Comité international pour la documentation des sciences sociales  
avec la collaboration de l'Association internationale de science politique**

**Editor / Rédacteur en chef: Jean MEYNAUD**

**Associate Editors / Rédacteurs adjoints: Jean MEYRIAT, Jean VIET**

**U N E S C O**

*Published in 1960 by the United Nations  
Educational, Scientific and Cultural Organization  
Place de Fontenoy, Paris-7<sup>e</sup>  
Printed by the St-Catherine Press, Bruges (Belgium)  
Publié en 1960 par l'Organisation des Nations Unies  
pour l'éducation, la science et la culture  
place de Fontenoy, Paris-7<sup>e</sup>  
Imprimerie Sainte-Catherine, Bruges (Belgique)*

INTERNATIONAL  
POLITICAL SCIENCE  
BIBLIOGRAPHY  
INTERNATIONALE  
DE SCIENCE POLITIQUE  
BIBLIOGRAPHIE

© Unesco 1960  
Printed in Belgium  
SS.59/III.5.07/AF

T A B L E O F C O N T E N T S  
T A B L E D E M A T I È R E S

Foreword . . . . .	7
Avertissement . . . . .	9
Preface . . . . .	11
Préface . . . . .	12
Classification scheme / Plan de classification . . . . .	13
Bibliography for 1958 / Bibliographie pour 1958 . . . . .	27
Author index / Index des auteurs . . . . .	251
Subject index . . . . .	287
Index des matières . . . . .	306
List of periodicals consulted / Liste des périodiques consultés . . . . .	325



## FOR E W O R D

THIS *International bibliography of political science* is part of the general programme of the International Committee for Social Sciences Documentation. This committee was formed in 1950, with Unesco's support, in order to promote the development of all bibliographical and documentary activities of interest to the social sciences. It consists of representatives of the various disciplines, elected on the proposal of the international scientific associations—the International Social Science Council, the International Sociological Association, the International Economic Association, the International Political Science Association, the International Association of Legal Science, the International Union of Scientific Psychology, the International Federation for Documentation, and the International Federation of Library Associations. A wider geographical representation and the representation of other social science disciplines, such as social and cultural anthropology, are secured by the co-option of a few other members.

The committee considered that its main task was to supply each social science discipline with the basic bibliographical instruments essential to it. Several disciplines or specialities had at their disposal, before the committee was established, bibliographical publications that entirely satisfied their requirements. Such, in particular, was the case with psychology and demography; in these fields, therefore, no new publication was called for. On the other hand, it seemed essential to create annual international bibliographies for certain disciplines which had none; the *International bibliography of political science* is one of these.

The various bibliographies undertaken with the committee's assistance aim to be truly international, and to record the most important publications concerned with each discipline, whatever the publication's country of origin and whatever the language in which it is written. They seek to list the various scientific publications, whatever form the latter may have taken (books, articles in periodicals, reports distributed in duplicated form), but excluding unpublished works (e.g. theses which have been merely typed), articles appearing in the daily press, etc. Special attention is paid to official publications of governments, and periodical supplements may be devoted to this particular category of publication.

Certain publications are mentioned in more than one of these bibliographies, since the various social sciences are sufficiently allied to one another for a given subject to be studied by several specialists in different fields. Such double mentions are deliberate and reflect the desire to make available to each user, whatever his particular discipline, the working instrument most convenient for his purpose.

It will nevertheless be necessary, in many cases, for users also to consult bibliographical publications devoted to neighbouring disciplines. There follows, accordingly, a short list of the main publications to which reference should be made in the case of fields which the present bibliography does not systematically cover.

A. So far as actual "bibliographical listing" is concerned, it has been necessary to create an annual international bibliography for each of the four central social science disciplines that are the best defined. They are: the *International bibliography of sociology*, the *International bibliography of political science*, the *International bibliography of economics*, and the *International bibliography of social and cultural*

*anthropology*—all four drafted in collaboration with the international associations concerned, and published by Unesco.

1. This programme leaves aside certain branches of social science, to the extent that these have their own methods and techniques, distinct, for instance, from those of sociology. Such are demography, for which a special bibliography is provided quarterly by *Population index*, and social psychology, for which *Psychological abstracts* may take the place of monthly bibliographical lists.
2. As regards law, the diversity of national legal systems has prevented any international bibliography being contemplated. The committee has, however, helped the International Committee of Comparative Law to undertake the publication of a series of national legal bibliographies in the various countries. Anglo-Saxon legal literature is covered by the *Index to legal periodicals*. Legal works of interest to political scientists are mentioned in the international bibliography of political science. The various countries' main reviews dealing with international law generally contain bibliographies on that speciality.
3. Other scientific works, classified not according to their speciality but according to the geographical and cultural area which, from one standpoint or another, they study, are mentioned in the bibliographies devoted to those various regions: *Bibliographie africaniste*, *Handbook of Latin American studies*, *Boletín bibliográfico de antropología americana* (partially analytical), *Bibliographie américaniste*, *Bibliographie océaniste*, *Abstracta islámica* (partially analytical), etc.
4. Finally, certain material of interest to the social sciences is to be found in bibliographies: on history—*International bibliography of historical sciences*; on geography—*Bibliographie géographique internationale*; on philosophy—*Bibliography of philosophy*; on linguistics—*Bibliographie linguistique*; and on medicine—*Quarterly cumulative index medicus* and *Current list of medical literature*.

B. So far as “analytical bibliography” is concerned, the committee has helped the International Political Science Association to create *International political science abstracts*.

1. Various groups of specialists publish, moreover, collections of abstracts dealing with other basic social sciences: for economics, *Documentation économique* (Paris), *Economic abstracts* (The Hague), and *Economic abstracts* (New York); and for sociology, *Sociological abstracts* (New York). For social psychology, a substantial section is reserved in *Psychological abstracts*.
2. In the field of publications covering a specific geographical area, *African abstracts* deals with works on ethnology and linguistics. Two other “partially analytical” publications have already been mentioned above.
3. Of the neighbouring sciences, the best equipped are the medical sciences, with *Excerpta medica*, *Biological abstracts*, and several highly specialized series. Philosophy has at its disposal the *Bulletin analytique, 3<sup>e</sup> partie: Philosophie*, compiled by the Centre National de la Recherche Scientifique (Paris), one section of which is devoted to sociology. Lastly, *Historical abstracts* (Vienna) deals with studies concerning the period 1775–1945.

THE INTERNATIONAL COMMITTEE  
FOR SOCIAL SCIENCES DOCUMENTATION

Chairman: Prof. Dr. J. H. Schlesinger, Marshall University, Huntington, West Virginia, U.S.A.  
Vice-Chairman: Prof. Dr. G. L. Thompson, University of California, Berkeley, Calif., U.S.A.  
Secretary: Prof. Dr. R. A. W. Dore, University of Cambridge, Cambridge, England  
Treasurer: Mr. J. M. C. Noyes, London, England

## A V E R T I S S E M E N T

Cette *Bibliographie internationale de science politique* est un des éléments du programme d'ensemble du Comité international pour la documentation des sciences sociales. Ce comité a été constitué en 1950 avec l'appui de l'Unesco en vue d'encourager le développement de toutes les activités bibliographiques et documentaires intéressant les sciences sociales. Il se compose de représentants des diverses disciplines, élus sur les propositions des associations scientifiques internationales : Conseil international des sciences sociales, Association internationale de sociologie, Association internationale des sciences économiques, Association internationale de science politique, Association internationale des sciences juridiques, Association internationale de psychologie scientifique, Fédération internationale de documentation, Fédération internationale des associations de bibliothécaires. La cooptation de quelques autres membres assure une plus large représentation géographique et permet de représenter d'autres disciplines comme l'anthropologie sociale et culturelle.

Le comité a considéré que sa tâche la plus importante était de fournir à chaque discipline des sciences sociales ses instruments bibliographiques fondamentaux. Plusieurs disciplines ou spécialités disposaient déjà, avant la création du comité, de publications bibliographiques tout à fait satisfaisantes. Tel est le cas en particulier de la psychologie et de la démographie. Aucune publication nouvelle n'était donc nécessaire dans ces domaines. En revanche, il a semblé indispensable de créer des bibliographies annuelles internationales pour certaines disciplines qui n'en disposaient pas : la *Bibliographie internationale de science politique* est l'une d'entre elles.

Les diverses bibliographies entreprises avec le concours du comité s'efforcent d'être réellement internationales et de signaler toutes les publications relevant de chaque discipline, quels qu'en soient le pays d'origine et la langue de rédaction. Elles cherchent à recenser toutes les publications scientifiques, sous quelque forme qu'elles aient paru (livres, articles de périodiques, rapports diffusés sous forme multigraphiée), à l'exclusion toutefois des travaux qui ne sont pas publiés (par exemple les thèses dactylographiées), des articles parus dans la presse quotidienne, etc. Une attention particulière est accordée aux publications officielles des gouvernements ; des suppléments périodiques pourront être consacrés à cette catégorie spéciale de publications.

Certaines publications sont citées à la fois dans plusieurs de ces bibliographies. En effet, les différentes sciences sociales sont suffisamment proches les unes des autres pour que le même sujet puisse être étudié par plusieurs spécialistes différents. Ces doubles citations sont délibérées, et elles répondent à la volonté de mettre à la disposition de chaque usager, quelle que soit sa discipline, l'instrument de travail le plus commode.

Il n'en reste pas moins nécessaire, dans de nombreux cas, de consulter également les publications bibliographiques consacrées aux disciplines voisines. Aussi trouvera-t-on ci-après une liste sommaire des principales publications auxquelles il conviendra de se référer pour les domaines que la présente bibliographie ne couvre pas systématiquement.

*A. Sur le plan du recensement bibliographique proprement dit, il a fallu créer une bibliographie internationale annuelle pour chacune des quatre disciplines centrales*

les mieux définies des sciences sociales : la *Bibliographie internationale de sociologie*, la *Bibliographie internationale de science politique*, la *Bibliographie internationale de science économique* et la *Bibliographie internationale d'anthropologie sociale et culturelle*, toutes quatre rédigées en collaboration avec les associations internationales compétentes et publiées par l'Unesco.

1. Ce programme laisse de côté certaines branches des sciences sociales, dans la mesure où elles utilisent des méthodes et des techniques propres, distinctes par exemple de celles de la sociologie : la démographie, pour laquelle une bibliographie spéciale est donnée trimestriellement par *Population index*; la psychologie sociale, pour laquelle les *Psychological abstracts* peuvent tenir lieu de listes bibliographiques mensuelles.
2. En ce qui concerne le droit, la diversité des systèmes juridiques nationaux n'a pas permis de prévoir une bibliographie internationale. En revanche, le comité a aidé le Comité international de droit comparé à commencer la publication d'une série de bibliographies nationales du droit dans les différents pays. D'autre part, la littérature juridique anglo-saxonne est couverte par l'*Index to legal periodicals*. Les travaux juridiques intéressent les spécialistes de science politique sont signalés dans la bibliographie internationale de cette discipline. Enfin, les principales revues de droit international de divers pays donnent généralement des bibliographies de cette spécialité.
3. D'autres travaux scientifiques, classés non pas d'après la spécialité dont ils relèvent, mais d'après l'aire géographique et culturelle qu'ils étudient sous un aspect quelconque, sont relevés dans les bibliographies consacrées à ces diverses régions : *Bibliographie africaniste*, *Handbook of Latin American studies*, *Boletín bibliográfico de antropología americana* (partiellement analytique), *Bibliographie américaniste*, *Bibliographie océaniste*, *Abstracta islámica* (partiellement analytique, etc.).
4. Certains matériaux intéressant les sciences sociales se trouvent enfin dans les bibliographies consacrées à l'histoire : *Bibliographie internationale des sciences historiques*; à la géographie : *Bibliographie géographique internationale*; à la philosophie : *Bibliographie de la philosophie*; à la linguistique : *Bibliographie linguistique*; à la médecine : *Quarterly cumulative index medicus* et *Current list of medical literature*.

B. Sur le plan de la bibliographie analytique, le comité a aidé l'Association internationale de science politique à créer la *Documentation politique internationale*.

1. Divers groupes de spécialistes publient par ailleurs des recueils de comptes rendus analytiques consacrés aux autres sciences sociales fondamentales : pour l'économie, la *Documentation économique* (Paris), *Economic abstracts* (La Haye), *Economic abstracts* (New York); pour la sociologie, *Sociological abstracts* (New York). La psychologie sociale dispose de son côté d'une section importante dans les *Psychological abstracts*.
2. Dans le cadre des publications couvrant un champ géographiquement défini, les *African abstracts* sont consacrés aux travaux ethnologiques et linguistiques. On a cité plus haut deux autres publications partiellement analytiques.
3. Parmi les sciences voisines, ce sont les sciences médicales qui sont le mieux équipées, avec les *Excerpta medica*, les *Biological abstracts* et plusieurs recueils très spécialisés. La philosophie, de son côté, dispose du *Bulletin analytique*, 3<sup>e</sup> partie : « Philosophie », du Centre national de la recherche scientifique français (dont une section est consacrée à la sociologie). Enfin, les *Historical abstracts* (Vienne) donnent les analyses des études relatives à la période 1775-1945.

LE COMITÉ INTERNATIONAL  
POUR LA DOCUMENTATION DES SCIENCES SOCIALES

## P R E F A C E

THIS seventh volume of the *International bibliography of political science* follows the same lines as previous issues. Despite the effort to be selective, a greater number of articles and books are mentioned, chiefly owing to the continued and very active co-operation received from our correspondents. Following the practice established by preceding volumes, the entry for an article is frequently followed by the reference [Abstract No. . . .]; this indicates an abstract published in the quarterly issues of *International political science abstracts*.

The editors would like to thank the many authors and publishers who have provided valuable help by sending them, or calling their attention to, publications suitable for inclusion in the bibliography. Only by steadily enlarging their network of voluntary correspondents and contributors will they be able to continue their work to good effect. They ask, however, that such information shall reach them *not later* than in March of each year, in respect of any publication which appeared during the previous year, and that it be addressed to the: Secretariat de la Bibliographie internationale de science politique, 27, rue Saint-Guillaume, Paris-7<sup>e</sup>.

Special thanks are due to the distinguished collaborators without whose help this volume could not have been completed, and particularly to the correspondents who supplied information regarding the following countries: *Argentina*, Professor Rodolfo Berardo and Dr. Jorge Raúl Poviña; *Brazil*, Mrs. Irène de Menezes Doria; *Chile*, Professor Moises Poblete Troncoso; *Denmark*, Mr. Jørgen Klinth-Jensen; *Finland*, Professor Lolo Krusius-Ahrenberg and Dr. H. Schauman; *Federal Republic of Germany*, Professor H. von der Gablentz and Dr. R. Schnur; *Greece*, Professors S. Calogeropoulos Stratis and John Koty; *Israel*, Professor B. Akzin; *Italy*, Professors Tullio Seppilli and Francesco Vito; *Japan*, Dr. Yoshio Muto; *Mexico*, Dr. Lucio Mendieta y Núñez; *Poland*, Dr. Zygmund Gross and Dr. Zygmund Rybicki; *Spain*, Professor Carmelo Viñas y Mey; *Sweden*, Professor Nils Stjernquist; *Turkey*, Dr. Tarik Z. Tunaya; *Union of Soviet Socialist Republics*, Professor V. I. Šunkov; *Yugoslavia*, Professors Radomir Lukić and Oleg Mandić—as well as to the many specialists who have notified them of their own publications or those of their university colleagues.

Jean MEYNAUD, Editor

Jean MEYRIAT, Jean VIET, Associate Editors

## P R É F A C E

Ce septième volume de la *Bibliographie internationale de science politique* ne contient pas de changements par rapport aux précédents. Les articles et livres cités sont toujours en plus grand nombre, en dépit de l'effort de sélection; cela tient comme par le passé à la collaboration très active de nos correspondants. Selon un usage établi par les précédents volumes, on trouvera souvent, à la suite d'une citation d'article, la mention [Abstract n° ...]; celle-ci renvoie aux analyses parues dans les livraisons trimestrielles de la *Documentation politique internationale*.

Les rédacteurs sont heureux de remercier tous ceux, auteurs et éditeurs, qui ont bien voulu leur prêter un précieux concours en leur signalant, ou en leur faisant parvenir, les travaux qu'il convenait d'inclure dans la bibliographie. C'est seulement, en effet, en étendant toujours davantage le réseau de leurs correspondants et collaborateurs bénévoles qu'ils pourront poursuivre utilement leur tâche. Ils demandent cependant que ces indications leur parviennent *au plus tard* dans le courant du mois de mars de chaque année, pour toute publication parue l'année précédente, et qu'elles soient adressées au Secrétariat de la *Bibliographie internationale de science politique*, 27, rue Saint-Guillaume, Paris-7<sup>e</sup>.

Des remerciements tout particuliers vont aux personnalités dont le concours a permis la réalisation de ce volume, notamment aux correspondants qui ont bien voulu envoyer des informations pour les pays suivants: *Allemagne* (Rép. féd.): le professeur H. von der Gablentz et le Dr R. Schnur; *Argentine*: le professeur Rodolfo Berardo et le Dr Jorge Raúl Poviña; *Brésil*: Mme Irène de Menezes Doria; *Chili*: le professeur Moises Poblete Troncoso; *Danemark*: M. Jørgen Klinth-Jensen; *Espagne*: le professeur Carmelo Viñas y Mey; *Finlande*: le professeur Lolo Krusius-Ahrenberg et le Dr H. Schauman; *Grèce*: les professeurs S. Calogeropoulos Stratis et John Koty; *Israël*: le professeur B. Azkin; *Italie*: les professeurs Tullio Seppilli et Francesco Vito; *Japon*: le Dr Yoshio Muto; *Mexique*: le Dr Lucio Mendieta y Núñez; *Pologne*: les Drs Zygmund Gross et Zygmund Rybicki; *Suède*: le professeur Nils Stjernquist; *Turquie*: le Dr Tarik Z. Tunaya; *Union des républiques soviétiques socialistes*: le professeur V.I. Šunkov; *Yougoslavie*: les professeurs Radomir Lukić et Oleg Mandić — ainsi qu'aux nombreux spécialistes qui ont signalé leurs propres publications ou celles des collègues de leur université.

Jean MEYNAUD, rédacteur en chef  
Jean MEYRIAT, Jean VIET, rédacteurs adjoints

# CLASSIFICATION SCHEME

## PLAN DE CLASSIFICATION

<b>A</b>	<b>Political science / Science politique</b>	
A.0	General studies / Études générales . . . . .	1-50
A.1	Study, teaching and current trends / Études, enseignement et tendances actuelles . . . . .	52-93
A.2	Methods and research techniques / Méthodes et techniques de recherche . . . . .	94-155
A.3	Congresses, symposia, associations / Congrès, colloques, associations . . . . .	156-160
A.4	Works of reference, bibliographies / Ouvrages de référence, bibliographies . . . . .	161-170
<b>B</b>	<b>Political thought / Pensée politique</b>	
B.1	History of political ideas / Histoire des idées politiques . . . . .	
B.10	General studies / Études générales . . . . .	171-178
B.11	Political ideas: Antiquity / Les idées politiques : antiquité . . . . .	179-187
B.12	Political ideas: Middle Ages / Les idées politiques : moyen âge . . . . .	188-191
B.13	Political ideas: 16th century / Les idées politiques : XVI <sup>e</sup> siècle . . . . .	192-199
B.14	Political ideas: 17th century / Les idées politiques : XVII <sup>e</sup> siècle . . . . .	200-215
B.15	Political ideas: 18th century / Les idées politiques : XVIII <sup>e</sup> siècle . . . . .	216-239
B.16	Political ideas: 19th century / Les idées politiques : XIX <sup>e</sup> siècle . . . . .	240-314
B.17	Political ideas: Contemporary period / Les idées politiques : époque contemporaine . . . . .	315-380
B.2	Ideological foundations of political systems / Fondements idéologiques des systèmes politiques . . . . .	
B.20	General studies / Études générales . . . . .	381-401
B.21	Democracy / Démocratie . . . . .	402-424
B.22	Socialism / Socialisme . . . . .	425-442
B.23	Marxism, bolshevism, communism / Marxisme, bolchevisme, communisme . . . . .	443-545
B.24	Nationalism / Nationalisme . . . . .	546-553
B.25	Totalitarianism / Totalitarisme . . . . .	554-564
B.26	Liberalism / Libéralisme . . . . .	565-574
B.27	Conservatism / Conservatisme . . . . .	575-577
<b>C</b>	<b>Government and public administration / Institutions politiques et administratives</b>	
C.1	The State / L'État . . . . .	
C.10	General studies / Études générales . . . . .	578-613
C.11	State structure, federalism / Structure de l'État, fédéralisme . . . . .	
C.110	General studies / Études générales . . . . .	614-621
C.111	Local studies / Études localisées . . . . .	622-642
C.2	Political systems / Les régimes politiques . . . . .	
C.20	General studies / Études générales . . . . .	643-684

*Classification scheme*

C.21	National studies / Études par pays	
	Albania / Albanie	685
	Argentina / Argentine	686-697
	Australia / Australie	698-700
	Austria / Autriche	701
	Belgium / Belgique	702-703
	Bolivia / Bolivie	704
	Brazil / Brésil	705-715
	Bulgaria / Bulgarie	716-717
	Cambodia / Cambodge	718
	Canada	719-723
	China / Chine	724-729
	Colombia / Colombie	730
	Czechoslovakia / Tchécoslovaquie	731-734
	Denmark / Danemark	735-738
	Ethiopia / Éthiopie	739
	Finland / Finlande	740-743
	France and French Community / France et Communauté française	744-810
	Germany / Allemagne: General studies / Études générales	811-815
	Germany / Allemagne: Bundesrepublik Deutschland	816-831
	Germany / Allemagne: Deutsche Demokratische Republik	832-837
	Ghana	838-839
	India / Inde	840-859
	Indonesia / Indonésie	860
	Israel / Israël	861
	Italy / Italie	862-876
	Japan / Japon	877-889
	Korea (Democratic Republic) / Corée (République démocratique)	890
	Lebanon / Liban	891
	Libya / Libye	892
	Malaya / Malaisie	893-894
	Mexico / Mexique	895-906
	Mongolia / Mongolie	907
	Morocco / Maroc	908
	Netherlands / Pays-Bas	909
	New Zealand / Nouvelle-Zélande	910
	Norway / Norvège	911
	Pakistan	912-913
	Philippines	914-915
	Poland / Pologne	916-918
	Portugal	919
	Rumania / Roumanie	920-922
	Spain / Espagne	923-929
	Sweden / Suède	930-933
	Switzerland / Suisse	934-938
	Tibet	939
	Tunisia / Tunisie	940
	Union of Soviet Socialist Republics / Union des républiques soviétiques socialistes	941-980
	United Arab Republic / République Arabe Unie	981-983
	United Kingdom and Commonwealth / Royaume-Uni et Commonwealth	984-1009
	United States of America: general studies / États-Unis d'Amérique: études générales	1010-1045
	United States of America: State government / États-Unis d'Amérique: gouvernement des États	1046-1066
	United States of America: outlying territories / États-Unis d'Amérique: territoires extérieurs	1067-1068

	Viet-Nam (Democratic Republic) / Viêt-nam (République démocratique) . . . . .	1069
	Viet-Nam (South) / Viêt-nam (Sud) . . . . .	1070
	Yugoslavia / Yougoslavie . . . . .	1071-1075
C.22	Comparative studies / Études comparatives . . . . .	1076-1105
C.3	Political systems: the powers / Les régimes politiques : études des organes . . . . .	
C.31	Executive / Exécutif . . . . .	
C.310	General and comparative studies / Études générales et comparatives . . . . .	1106-1110
C.311	National studies / Études par pays . . . . .	
	Australia / Australie . . . . .	1111
	Belgium / Belgique . . . . .	1112
	Brazil / Brésil . . . . .	1113-1115
	Canada . . . . .	1116-1117
	Chile / Chili . . . . .	1118
	Colombia / Colombie . . . . .	1119
	Finland / Finlande . . . . .	1120
	France . . . . .	1121-1125
	Germany / Allemagne: Bundesrepublik Deutschland . . . . .	1126-1128
	Greece / Grèce . . . . .	
	India / Inde . . . . .	1129
	Indonesia / Indonésie . . . . .	1130
	Italy / Italie . . . . .	1131
	Japan / Japon . . . . .	1132-1135
	Mexico / Mexique . . . . .	1136
	Netherlands / Pays-Bas . . . . .	1137
	New Zealand / Nouvelle-Zélande . . . . .	1138-1139
	Poland / Pologne . . . . .	
	Saudi Arabia / Arabie séoudite . . . . .	1140
	Sweden / Suède . . . . .	
	Turkey / Turquie . . . . .	1141
	Union of Soviet Socialist Republics / Union des Républiques soviétiques socialistes . . . . .	1142-1143
	United Kingdom / Royaume-Uni . . . . .	1144-1152
	United States of America: general studies / États-Unis d'Amérique : études générales . . . . .	1153-1177
	United States of America: State government / États-Unis d'Amérique : gouvernement des États . . . . .	1178-1181
	Yugoslavia / Yougoslavie . . . . .	1182-1183
C.32	Legislative / Législatif . . . . .	
C.320	General and comparative studies / Études générales et comparatives . . . . .	1184-1190
C.321	National studies / Études par pays . . . . .	
	Australia / Australie . . . . .	
	Brazil / Brésil . . . . .	1191
	Canada . . . . .	1192-1193
	Ceylon / Ceylan . . . . .	1194
	Denmark / Danemark . . . . .	
	Finland / Finlande . . . . .	1195
	France . . . . .	1196-1201
	Germany / Allemagne: Bundesrepublik Deutschland . . . . .	1202-1203
	Germany / Allemagne: Deutsche Demokratische Republik . . . . .	1204
	Ghana . . . . .	1205
	Greece / Grèce . . . . .	
	India / Inde . . . . .	1206-1209
	Italy / Italie . . . . .	1210
	Japan / Japon . . . . .	1211-1214
	Netherlands / Pays-Bas . . . . .	
	New Zealand / Nouvelle-Zélande . . . . .	1215

	Norway / Norvège . . . . .	1216-1217
0001	Poland / Pologne . . . . .	1218
0002	Rumania / Roumanie . . . . .	1219-1221
0003-1701	Spain / Espagne . . . . .	1222-1226
0004-1702	Sweden / Suède . . . . .	1227
	Turkey / Turquie . . . . .	
	Union of Soviet Socialist Republics / Union des Républiques soviétiques socialistes . . . . .	1228-1229
	United Kingdom / Royaume-Uni . . . . .	1230-1252
0011-0012	United States of America: general studies / États-Unis d'Amérique : études générales . . . . .	1253-1264
0013	United States of America: State government / États-Unis d'Amérique : gouvernement des États . . . . .	1265-1266
0014	Yugoslavia / Yougoslavie . . . . .	1267
C.33	Judiciary / Judiciaire . . . . .	
C.330	General and comparative studies / Études générales et comparatives . . . . .	1268-1275
C.331	National studies / Études par pays . . . . .	
0015	Australia / Australie . . . . .	
0016-1011	Brazil / Brésil . . . . .	1276-1279
0017-0018	Bulgaria / Bulgarie . . . . .	1280
0019	Canada . . . . .	1281-1283
0020	Ceylon / Ceylan . . . . .	1284
0021	China / Chine . . . . .	1285-1289
0022	Egypt / Égypte . . . . .	1290
0023-0024	France . . . . .	1291-1298
0025	Germany / Allemagne: Bundesrepublik Deutschland . . . . .	1299-1302
0026	Germany / Allemagne: Deutsche Demokratische Republik . . . . .	1303
0027-0028	Hungary / Hongrie . . . . .	1304-1305
0029	India / Inde . . . . .	1306-1308
0030	Israel / Israël . . . . .	1309
0031	Italy / Italie . . . . .	1310-1313
0032	Mexico / Mexique . . . . .	1314
0033-0034	Morocco / Maroc . . . . .	1315-1316
0035-0036	Norway / Norvège . . . . .	1317-1318
0037	Philippines . . . . .	1319
0038-0039	Poland / Pologne . . . . .	1320-1323
0040-0041	Spain / Espagne . . . . .	1324-1326
0042-0043	Sweden / Suède . . . . .	1327
0044-0045	Switzerland / Suisse . . . . .	
0046-0047	Thailand / Thaïlande . . . . .	1328
0048-0049	Tunisia / Tunisie . . . . .	1329
0050-0051	Turkey / Turquie . . . . .	1330
0052-0053	Union of South Africa / Union sud-Africaine . . . . .	1331-1333
0054-0055	Union of Soviet Socialist Republics / Union des républiques soviétiques socialistes . . . . .	1334-1346
0056-0057	United Kingdom / Royaume-Uni . . . . .	1347-1358
0058-0059	United States of America: general studies / États-Unis d'Amérique : études générales . . . . .	1359-1379
0060-0061	United States of America: State government / États-Unis d'Amérique : gouvernement des États . . . . .	1380
0062	Uruguay . . . . .	1381
0063	Yugoslavia / Yougoslavie . . . . .	1382
C.34	Relations between the powers / Relations entre les pouvoirs . . . . .	
C.340	General and comparative studies / Études générales et comparatives . . . . .	1383-1390
C.341	National studies / Études par pays . . . . .	
0064	Denmark / Danemark . . . . .	1391-1392
0065-0066	Finland / Finlande . . . . .	
0067	France . . . . .	1393
0068	Germany / Allemagne: Bundesrepublik Deutschland . . . . .	1394